

La CELAC condamne le décret du président étasunien contre le Venezuela



Quito, 27 mars (RHC-Telesur)- Les pays de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et caribéens, ont unanimement condamné les sanctions unilatérales imposées par les États-Unis au Venezuela, des mesures qui violent le droit international.

Dans un communiqué lu par le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, la CELAC a rejeté ces sanctions et elle a demandé l'abrogation du décret émis par le président Barack Obama, qui qualifie le Venezuela de menace pour la sécurité nationale des États-Unis.

Le communiqué de la CELAC réaffirme l'engagement de ce bloc régional en faveur de la défense du droit international, de la solution pacifique des conflits et du principe de non-ingérence. La CELAC réitère aussi le caractère pacifique de la région, qui avait été déclarée zone de paix en 2014, lors du sommet de La Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/50687-la-celac-condamne-le-decret-du-president-etasunien-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba